



Visite Inspecteur du Travail

Comme cela était convenu, l'Inspecteur du Travail est venu, mercredi 18 février, sur notre site pour vérifier les parcours, les temps de trajet et l'implantation des nouvelles badgeuses.

Dès son arrivée, il a demandé à la Direction que celle-ci informe les organisations syndicales représentatives au CHSCT de sa présence et qu'il souhaitait les rencontrer.

Vitesse et précipitation...résume cette visite éclair orchestrée par la Direction.

D'emblée, la Direction a soigneusement guidé le groupe sans tenir compte des propositions de la CGT.

En effet, notre organisation syndicale avait demandé de faire différents parcours pour se rendre réellement compte de la réalité.

Et oui, la Direction a mené la « balade » à un rythme bien soutenue.

La CGT, quant à elle, a respecté les consignes de sécurité en sachant que la vitesse escargot est imposée...ce qui nous a permis de chronométrer les différents parcours.

Le syndicat CGT a regretté que cette visite soit raccourcie même si l'Inspecteur du Travail a reconnu des disparités flagrantes.

La CGT